



CAMARA NACIONAL DE LA INDUSTRIA DEL HIERRO Y DEL ACERO
ORGANISMO NACIONAL DE NORMALIZACIÓN

Abril 10 de 2013

La Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero (CANACERO) lamenta profundamente el deplorable asesinato en Michoacán del Ingeniero Virgilio Camacho Cepeda, Director de Relaciones Interinstitucionales de la empresa Arcelor Mittal.

La CANACERO manifiesta su total solidaridad con la familia de nuestro amigo Virgilio Camacho y demanda a las autoridades competentes una investigación acuciosa del crimen, que lleve a la sanción del o los responsables.

Igualmente, demanda a las autoridades adoptar las acciones necesarias para garantizar en la zona de Lázaro Cárdenas un clima de seguridad que en el marco del estado de derecho permita el adecuado accionar de las empresas y su personal.

EL ACERO, SÍMBOLO DEL PROGRESO DE MÉXICO